

MEDIO: PORTAL RADIO FÓRMULA

FECHA: 20/ABRIL/2017



GrupoFórmula

Standard & Poor's cambia de razón social a S&P Global Ratings

20 de Abril, 2017

La calificadora internacional de riesgo crediticio informó que S&P Global Ratings es la marca utilizada por la división de calificación de S&P Global Inc. a nivel global desde el 28 de abril de 2016.

México.- Desde el pasado 18 de abril, la nueva denominación social de la empresa calificadora autorizada en México es S&P Global Ratings, que sustituye a la razón social anterior Standard & Poor's.

En breve comunicado, la calificadora internacional de riesgo crediticio informó que S&P Global Ratings es la marca utilizada por la división de calificación de S&P Global Inc. a nivel global desde el 28 de abril de 2016.

"Derivado de ello, usaremos la nueva denominación social en todos nuestros comunicados oficiales y documentos legales en México", abundó.